

# *Cuba fait connaître les noms des judokas choisis pour le championnat panaméricain*

---



La Havane, 12 avril, (RHC).- Rafael Manso, président de la Fédération nationale de Judo, vient de faire connaître les noms des judokas qui défendront les couleurs de Cuba au championnat panaméricain qui se disputera des 19 au 22 avril, au Costa Rica.

Escale importante avant les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, le tournoi du Costa Rica accorde des billets pour les Jeux Panaméricains de Lima, au Pérou, l'année prochaine. Donc, un double intérêt pour les Cubains.

A la tête des judokas cubains, la Fédération nationale a mis, chez les dames, Idalis Ortiz, championne olympique et mondiale dans la division de plus de 78 kilos et chez les messieurs, Asley Gonzalez, médaille d'or aux JO de Rio et champion du monde, dans la division des 90 kilos.

Canadiens, Brésiliens et Nord-américains se profilent comme les plus forts adversaires des judokas cubains.

La délégation de notre pays compte également les gagnants du championnat national.

Source: [Granma](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/159747-cuba-fait-connaître-les-noms-des-judokas-choisis-pour-le-championnat-panaméricain>



**Radio Habana Cuba**